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A manifestação da Ira de Deus. 

Temos dificuldade de associar um Deus de amor com um Deus que se Ira. Quando olhamos 

para a carta de Paulo aos Romanos, verificamos que ele faz menção sobre a Ira de Deus pelo menos 

dez vezes. É bom ressaltar que ira de Deus não é incompatível com seu amor. O teólogo Cranfield 

nos ajuda a esclarecer melhor: “A ira de Deus não é incompatível com seu amor: ao contrário, é uma 

expressão do seu amor. É justamente porque nos ama verdadeira, séria e fielmente, que Deus está 

irado conosco em nossa pecaminosidade”.  

O pastor e Teólogo Elienai Cabral em seu comentário sobre Romanos – define a ira de Deus 

da seguinte maneira: “É a reação natural, e automática da santidade de Deus contra o pecado”. O 

apóstolo Paulo, depois de bradar que não se envergonhava do evangelho, diz que “A ira de Deus se 

revela do céu contra toda impiedade e perversão dos homens que suprimem a verdade pela injustiça” 

(Romanos 1.18).  

Paulo neste verso vai pontuar algumas razões sobre o porquê Deus manifesta sua Ira. A 

primeira razão é que o homem nega a realidade de Deus em sua vida (1.18). “Portanto, a ira de 

Deus é revelada dos céus contra toda impiedade”. O que é impiedade? A palavra grega para 

Impiedade é (asebeia) e significa “falta de reverência a Deus”, ou “rebelião contra Deus”. Por 

ignorarem a Deus, os homens abraçam o pecado e ignoram seus efeitos. Ao abraçarem o pecado, os 

homens negam a realidade de Deus. Negar a Deus é torna-lo mentiroso.  

A segunda razão é a perversão dos homens (1.18). “Portanto, a ira de Deus é revelada dos 

céus contra toda impiedade e perversão dos homens”. Se a impiedade diz respeito à rebelião do 

homem contra Deus, a perversão é a rebelião contra o próximo. A lógica do apóstolo Paulo é 

perfeita. A impiedade para com Deus resulta em injustiça para com os homens. É fato! A 

perversidade humana chegou a níveis insuportáveis. Os homens matam pelo simples prazer de matar. 

Certa feita o papa João Paulo II fez a seguinte observação: “Hoje vivemos a cultura da morte. A 

morte está em todo lugar”. 

Por último salientamos que a Ira de Deus se manifesta porque os homens sufocam a 

abafam a verdade (1.18). “A ira de Deus se revela do céu contra toda impiedade e perversão dos 

homens que detêm a verdade pela injustiça”. “Deter a verdade” significa impedir que ela tenha 

livre acesso para desenvolver-se. O expositor bíblico Warren Wiersbie afirma: “Os seres humanos 

conheciam a verdade acerca da Deus, mas não permitiram que operasse em sua vida. Reprimiram a 

verdade de Deus a fim de escapar de sua condenação e de viver a seu modo”. Deus não se deixa 

escarnecer. É justamente por isso que precisamos nos arrepender de nossos pecados e entregar o 

coração a Jesus. 

Pr. José Manuel Monteiro Jr. 


